
第1701回例会　2012.９.６　晴　司会　佐々木会員

　国歌「君が代」　ロータリーソング「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：27名（26名）中21名　80.77％

　欠席：斉藤（守）・斉藤（英）・瀧・重田・戸澤（武市）各会員

◎ゲスト　松本　健様

◎９月三つのお祝い 

　会員誕生：遠田・岡田・瀧各会員

　奥様誕生：斉藤久子様・度会亜矢子様

　結婚祝い：佐々木会員
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鈴木（恭） 会長

　私がロータリークラブに入会して10年になりますが、入会以前のロータリークラブの印象がほとんどあり

ません。ただなんか良い事してそうだし、たまに駅の時計とかに名前入ってる？ライオンズとライバルなの

かな？？なんて思っていました。

　数年前になりますが R25という雑誌にロータリーの事が載っていました。R25とは25歳を中心にした世

代に向けた駅とかに置いてある無料の雑誌です。年代はちょっと離れてしまいましたが、カラー刷りで電車

の中で新聞が無い時などに軽く読めるものです。そんな雑誌にロータリークラブの事が載ることが珍しいの

で紹介します。

※ロータリークラブって一体全体どういう団体？

　「ロータリークラブとは、世界初の奉仕クラブ団体である国際ロータリーの、地域ごとの活動単位です。200

以上の国と地域に３万2000余りのクラブが存在し、会員数は120万人。日本には2700のクラブがあり、会

員数は10万人に及びます」（会報誌『ロータリーの友』）

※どんな活動をしているの？

　「『超我の奉仕』をモットーのひとつに、クラブごとの話し合いで実際の活動内容を決めています。例えば、

奨学金を設けて留学生を支援したり、いらなくなった救急車や消防車を買い取って途上国に送ったり、さら

にはポリオ（小児まひ）の撲滅運動なども行っていて、本当に多岐にわたります。基本的に自分たちで汗を

流して何かをする、ということに価値を置いているので、例えば地域のイベントの際には、地元の社長さん

が駐車場の番をしていたり…なんていうこともあるんですよ（笑）」（同）

※実際に入会するにはどうすればいいんでしょう？

　「入会資格として、裁量権を持つビジネスマンまたは専門職業人であることを掲げています。前者は、企

業のオーナーや支店長・営業所長などのこと。以上を満たしたうえで、会員からの推薦が必要となります。ま

た、ひとつのクラブ内に同じ業種の人は５人までと定められているので、その点もクリアする必要がありま

す」（同） 〈web R25より一部引用〉

　豆知識でケンタッキーフライドチキンのカーネルサンダースもロータリアンで、店の前の人形をよく見て

みるとロータリーバッチが付いているとのことでした。

　単純ですがシンプルにロータリークラブの事を説明していて、良い記事ではないかと思います。ネット版

のその記事の後に感想やつぶやきが有って…それがまた正直な感想で面白いものでした。

　私もそうであったように、ロータリー関係者でないと全く中の事は分からない、良い事やってそうだけ

ど？？と一般の人は思っています。何かの折を見てより多くの人にロータリークラブを少しで知ってもらえ

るように努力していかなければならないかと思います。

大原幹事

１．第２回ローターアクト合同会議のお知らせ

　日　時：９月23日（日）　13時～15時

　場　所：船橋市立一の宮自然の家　千葉市長生郡一の宮町東浪見7493-3

　　　　　TEL　045-42-5711

　出席者：提唱RC委員長（新世代委員長佐々木会員予定）

幹 事 報 告

会長あいさつ



２．ロータリー囲碁同好会のお知らせ

　日　時：10月20日（土）　９時30分登録受付　10時開会　16時30分表彰式

　場　所：日本棋院（東京・市谷）

　ホストクラブ　東京RC　登録料7,000円

　※　参加希望者は事務局まで

３．船橋市国際交流協会創立25周年式典について

　日　時：10月４日（木）　14時30分～18時30分

　場　所：船橋市役所11Ｆ　祝賀会：地下食堂

　出席者：国際交流協会理事の斉藤守会員が出席します。

理事会報告（９月定例）

１．新入会員の推薦について

　　氏名　松本　健様　職業分類：通信　紹介者：山﨑会員

　※推薦を承認し、分類・選考委員会に付託の上、本日全会員に公示いたしました。

２．献血活動について（社会奉仕委員会主催）

　　日　時：９月23日（日）10時～16時

　　場　所：北習志野JUJU広場

　　予　算：３万円　

　※献血者へのお礼品はお菓子50個分用意　承認

３．親睦委員会より　「親睦旅行案」について　（別紙資料）

　　場　所：沖縄・万座方面　会費：58,800円（大人20名）

　　日　時：11月15日（木）～17日（土）２泊３日

　※日程については16日（金）からにするか検討中　承認

４．ロータリー米山記念館「100円募金」について

　※例年通り行うことを承認

５．第２分区会長幹事会より（８／29）の報告　

　①分担金３万円

　②第２分区情報研究会について（全員登録合同例会予定）

　　日　時：11月14日（水）12時受付　13時点鐘　15時閉会

　　場　所：フローラ西船　　

　③第２分区IM（インターシティーミーテング）全員登録

　　日　　時：25年２月20日（水）15時点鐘　18時懇親会　19時30分閉会

　　場　　所：フローラ西船　　テーマ「職業を通じて平和を」

　　基調講演：田岡俊次氏「平和：ロータリアンに出来ること」

　　登 録 料：以上２件で１万円を予定している。

　④次期ガバナー補佐　船橋RC

　⑤RALA実行委員の推薦について：藤代清七郎会員を推薦、了承されました。

６．ガバナー公式訪問プログラムについて　別紙資料

　日　時：10月11日（木）　協議会の発表者について

　※ガバナー公式訪問クラブ協議会：９月20日（木）浜名Ｇ補佐出席



７．11月29日（木）の例会を夜間例会にする件

　日　時：11月29日　18時30分

　場　所：ビストロ・コマ

　会　費：6,000円（会員・家族　3,000円＋クラブ負担3,000円）

「報告事項」

　１．事務所エアコン設置工事について８／13税込85,000円で完了しました。

　２．事務所火災保険契約更新しました。（２年間10,430円）

◎委員会報告

雑誌・広報委員会 伊藤直子委員長

・「９月のロータリーの友」より、縦組みＰ29をご覧ください。第2790地区　市川東RC「三回目の姉妹ク

ラブ締結式」台湾の姉妹クラブ訪問が、掲載されています。

・横組みP26には、「ロータリー米山記念奨学事業の基本知識」　―寄付金・財政編―、Ｐ27「☆すべての寄

付金に税制優遇が受けられます」皆様、米山記念奨学事業を宜しくお願いします。

新世代（アクト）委員会 佐々木委員長

　国際ロータリー第2790地区ローターアクト　2012－2013年度　地区交流会のご案内

　日　時　平成24年９月22日（土）13：00～23日（日）12：00（１泊２日）

　場　所　船橋市立一宮少年自然の家

　　　　　住所　〒299－4303　千葉県長生郡一の宮町東浪見7493－２　TEL　0475－42－5711

　登録締切　平成24年９月７日

　本日の卓話　

　　　「人生、ほぼ折り返し地点を迎えて」 伊藤会員　

　今日の卓話のタイトル、色々と考えたのですが、「人生、ほぼ折り返し地点を迎えて」としてみました。先

月誕生日でしたので。前の卓話では私が仕事の一つとしている「年金制度について」をお話させていただき

ましたので、今回は主にまだお話していなかった部分の、いわゆるプライベートについて話したいと思いま

す。

　まず生い立ちからお話しますが、このことはほとんど話したことがありません。

　私は昭和42年８月、東京で生まれましたが、実は母のお腹の中にいる時から問題児でありました。最初の

病院で母はこの出産をあきらめるよう言われたそうです。なぜなら当時母は子宮筋腫を患っており、胎児の

私は筋腫と一緒に成長し共存していたそうです。紹介された別の病院の医師から、筋腫はかなり大きいけれ

ども可能性は５分５分と言われ、帝王切開で奇跡的にこの世に生を受けることができました。その医師のセ

カンドオピニオンがなければ、こうしてこの場にいられなかったかもしれません。現在ではそれ程問題ない

出産のようですが、今から40年以上前の話で、その産婦人科は現在も板橋区で開業しています。母からその

話を聞かされる度に、医師は選ばなければいけないと実感しています。

　私が２歳頃、一家で東京から現在の船橋市に転居しました。その頃父はサラリーマンを辞め、社会保険労

務士事務所を開業したてでした。

　学校は県立高校から赤坂にある山脇学園短期大学、英文科にすすみました。英会話教室にも通い、当時は

熱心に英語を勉強していましたが、なぜか現在はまったくそれを活かせない仕事をしています。といっても、



現在ほぼ英語を忘れてしまったので話せないと思いますが。

　趣味について話します。高校で軟式テニス部、短大からは硬式テニスで、以来現在までずっとテニスを続

けています。実は毎週木曜日、午前中にテニススクールでテニスをしてからここへ来ています。私が高校生

の頃は「途中で水を飲んではいけない」という時代。先生も先輩もそれは！それは！厳しくて怖い存在でし

た。最初に25人程いた部員は、練習のあまりの厳しさに３年時には９人に減っていました。高校３年間で基

礎体力をつけたこと、また上下関係をみっちりと仕込まれたことが、その後の人生に大いに役立っています。

また高校時代のテニス部仲間とはずっとつき合いが続いていて、やはりスポーツを通しての友人は一生の友

となるのだと思っています。

　短大卒業後、すぐに父の社労士事務所を手伝っても良かったのですが、会社員を経験するようにとのこと

で㈱伊藤楽器に入社。この頃、社員割引でドラム教室に通いバンドを組んで演奏したりしていました。皆様

ご存知のように、今仕事仲間とバンド活動していますが、その間10年以上ブランクがあった割には何とかな

るものです。

　会社を３年間で退社し、父の社労士事務所へ入りました。同時期にギター職人である夫と結婚し、父の仕

事を手伝い始めて１年で第１子出産。しばらくは育児に専念するため仕事を離れていました。２人目も産ま

れ、仕事復帰はしばらく無理かな・・・と思っていました。育児におわれながら、専業主婦を満喫していた

訳ですが、下の子供が３歳になった頃、父がうつ病で倒れてしまったのです。急遽、仕事に復帰することに

なりました。まだ資格もとっていなかったので、それから猛勉強し、２年目で社会保険労務士試験に合格。こ

れまでの人生の中で、これ程集中して勉強したことは無い、という位勉強しました。今思えば、切羽詰まっ

た状況に追い込まれたおかげで、30代前半で社会に戻れたことを感謝しています。「いつでも良い」と言わ

れたら、スタートはかなり遅くなっていたはずです。

　ここまで順調にきていると思われるかもしれませんが、目下20歳になる息子の素行が悩みの種です。大学

が家から遠い、一人暮らしがしたいというので、大学入学と同時に町田市に下宿させました。ちゃんと大学

に通っていると信じていましたが、１年次が終了し平均30単位以上取るべきところ、なんとたったの10単

位しか取得していなかったことが判明。本当に頭に血がのぼりました。ほとんど大学の授業に出ず、サーク

ル活動にあけくれていたようです。何のために仕送りしているのかと、怒りを通り越して情けなくなりまし

た。子供は自分の思い通りにならないもの、とつくづく感じていますが、真面目な自分に似れば良かったの

に、夫に似てしまったようです。今年１年間だけ猶予を与えることとし、毎朝「起きました」メールをさせ

ています。今年は娘が大学受験で、気が気ではありません。

　もうひとつの悩み、実はテニスとドラムで酷使しすぎたせいもあり、もう１年半前から右肩を痛めていま

す。これは肩に石灰がたまるという病気で「石灰沈着性腱板炎」という病名なのです。あまり聞いたことが

無い病気かも知れませんが筋が石灰化して、まわりの組織を傷めるので、一番ひどい時は夜中一睡もできな

いほどの激痛でした。注射を打ってもらい、リハビリや体操などしていますが、ちゃんと休まないせいかな

かなか治りません。体質と加齢も原因の一つらしいので、ちょっと落ち込みます。肩を休ませるのが一番と

のことですが、一応主婦業もしているので難しい問題です。しばらくは様子をみながら、病院通いを続けま

す。

　自分の信条は何事も全力で行えば道は開ける！です。周囲の人にはきっと、うっとうしい奴と思われてい

ると思います。身近な目標は自分の子供達を自立させること、これが先決です。

　縁あってロータリークラブに入会し、３年目を迎えました。これからもこのクラブの会員として、皆様と

仲良く活動していきたいと思います。ありがとうございました。

次週予告　　　鈴木崇会員



・本日から65歳、本日配布の“友”22頁“男の更年期障害”の記事にフムフム、変に納得、誕生祝いをあ

りがとうございました。 遠田　　毅

・誕生祝いを頂き感謝。歳は取りたくないな。先週の1700回例会卓話にて年齢報告ずみです。 岡田　敏男

・結婚記念品を頂いて。 佐々木光博

・鈴木会長の卓話大変良かった。一般の人からロータリーってなんなの？良く分からない？等とほとんど認

知されていないとの→古い会員のメンバーはロータリーはそれで良いのだ！と断言すると思います。しか

し現在はロータリーアンはどんどん減っています。正しい事を推進しているのに何かが足りないと思いま

す。日本を救うという高い志で楽しみながらゆっくり頑張りましょう。 相澤　友夫

・松本さん、これからもよろしくお願い致します。お子さんの誕生おめでとうございます。 大原　俊弘

・松本さん、お子様のお誕生おめでとうございます。首が座ったら、機会を見つけて連れて来てください。

 高橋　純代

・伊藤会員へ、本日の卓話ありがとうございました。子供の悪いところは全部父親のDNAです。

 山﨑　新一

・“人生　ほぼ折り返し地点を迎えて”楽しく拝聴、次回は折り返し後半戦の卓話を。 遠田　　毅

・ほぼ同年代の伊藤会員の「ほぼ」人生折り返しについて身につまされるところが多くありました。一緒に

相哀れみましょう。 鈴木　恭浩

・伊藤さん、卓話ありがとうございました。これからの人生を充分エンジョイしてください。 岩浅　宗之

・伊藤さんあなたの人生は大変意義あるものであるということ良く分かりました。子供の事はあきらめなさ

い！子供とは親を見て育つものですから・・・さすれば子供は自ら自立します。大原さんを見ればあなた

の子供は無限の可能性があります。 相澤　友夫

・伊藤さんの人生、楽しく、嬉しくほろりと聴かせてもらいました。 藤井　仁毅

・伊藤さん、楽しい卓話をきかせていただきました。ありがとうございました。伊藤さんは私の妻の山脇の

後輩になります。今度話をしてあげてください。 織戸　　豊

・伊藤さんの出生のヒミツ、伊藤楽器と関係の無い事、伊藤さんの半生、折り返し人生ありがとうございま

した。 金子　研一

・伊藤さん、無事生まれて良かったですね！これからもよろしくお願い致します。 大原　俊弘

・さすが、やっぱり伊藤さんの自信に満ちた正直な人柄に感動しました。きっとうまく行きます。肩の力を

抜いていきましょう。 大久保　忠男

・伊藤さん、息子さん大丈夫ですよ。小生は大学６年生で、45単位残っていましたが60単位取りました。

 大家　浩明

・伊藤さん、20歳の息子さん、学業よりサークル活動に夢中の事、長い人生では将来大変役に立つと思いま

すよ。 山口　習明

・伊藤会員、本日は卓話ありがとうございました。誠実さのある良き話でした。 柴田　正道

・無理を言ってクラブ旅行を沖縄にして頂きました。久しぶりの旅行っぽい旅行ですので多くの方に参加し

ていただきたいと思います。 鈴木　恭浩

・９月の例会の出席ですが、弁護士会の行事や裁判期日と重なっており、出席できません。申し訳ありませ

ん。 大家　浩明

・９月、佐々木会員司会お願いします。大家会員ニコニコお願いします。 度会　一也



　 ９月６日　34,000円　　累計 　197,000円　今週のニコニコ BOX

９月のプ ログ ラム

９月13日　会員卓話、鈴木崇会員

　　20日　会員卓話、織戸会員

週報今週の担当　　　山　﨑


